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好爸爸為至愛甘心棄玩貴錶

陳豪自爆
半夜有人跳上床

香港文匯報訊（記者達里）蘇麗珊繼開按摩店後
再做老闆娘，與Super Girls成員陳穎欣（Yan-
ny）合資開第二間東南亞餐廳分店，二人透露
合資約6位數，而蘇麗珊的男友Kenny也
是股東之一，並擔任店舖設計總監，餐
廳亦會定期與藝術家合作拍賣，收
益將撥捐慈善機構幫助有需要的
人。

蘇麗珊坦言與
Yanny 由做

網友開始認識，說：「我像粉絲跟隨了她很久，一直大
家都有互相讚好，但就沒機會見面，直到今次合作開店
才見面。」Yanny就笑道沒有人會像她們，見面數個月
就合作搞生意。至於為何有合作開分店的念頭，蘇麗珊
解釋一直有幫襯Yanny的總店，大讚招牌菜海南雞飯是
全港最出色，加上分店有藝術元素很有趣，配合做慈善
的性質就覺得更有意義。Yanny稱在疫境下可以開分店
感到高興，加上第一次進駐商場，壓力也增添不少。

笑問如果蘇麗珊跟男友生意意見上有分歧時怎
辦，Yanny笑稱沒想太多，也相信他們不會
有拗撬或因財失義，因為她認識的蘇麗珊
十分斯文，沒有火爆的一面。蘇麗珊就
自認是生意初哥，會聽從拍檔的意見。
問到二人會否多落店舖做生招牌，蘇麗
珊和Yanny都表示會，之前她們花了一星
期試菜，希望保持到總店的水準，蘇麗珊更

稱已學會沖特飲，可以客串做店長。

Jessica不想被余香凝爬頭
Super Girls三位成員蔡明思、趙慧珊和吳嘉熙
專程來支持Yanny，兩位老闆娘親自為她們
調製特飲，嚷着要少冰多話梅的蔡明思
（Jessica）惹來有喜的喜訊。事後，
Jessica表示未有好消息公布，早前
她與吳嘉熙到龍母廟求子，獲
廟祝送柚子，寓意帶子離
開，她說：「廟祝教我要
將柚子放在家中風水
位，我和老公幾乎
每 天 都 有

摸，希望盡快有好消息。」提到余香凝在Jessica婚
禮接到花球，轉眼就快成為人妻，Jessica說：
「估不到花球這麼靈，記得她是完全不用去
搶的，一掟就掉到她手上。（余香凝雙喜
臨門？）這個不清楚，但希望我自己
先，哈哈。」趙慧珊（Aka）早前
到狗場不幸被狗咬傷嘴部，她透
露傷勢已復原，只是縫了九
針，說：「受傷後要戒口
一個月，待我跨過心
理障礙後，會再去
狗場探望其他
狗隻的。」

香港文匯報訊林穎彤（Bella）與同門的伍富橋因合唱情歌
及跳拉丁舞而傳出緋聞，近日有指二人已分手，今日生日的Bella

不愁寂寞，日前開工已獲同事們提早送上蛋糕慶生，Bella說：「希
望身體健康，多啲工作密密做，好開心剛派台嘅新歌《可不可以戀愛》

有唔錯嘅反應，個 MV 喺一個星空背景下拍攝，成個感覺都好浪漫，首歌
講咗好多女生嘅心聲，希望鼓勵大家迎難而上，對未來繼續帶住盼
望。」

拋開上兩首派台歌的少女味，Bella 今次在演繹上改用輕熟的唱
腔，跟女生們分享自愛的小哲理，Bella：「首歌名《可不可以
戀愛》，聽起來好似係等待人哋嘅答覆，但其實係對自己
嘅提問，期待被愛之前，有冇先令自己成為一個可愛嘅
人？期待得到其他人認同之前，有冇裝備好自
己？」

其中一句歌詞「身軀再細小，都不顫抖，
貧或富，成就有未有」最觸動Bella，「好
多時我哋會因為別人嘅說話，而變得冇
自信唔開心，但事實上只有自己先
可以主宰自己嘅人生。或者過程
之中會迷失會受傷，無論喺
愛情定係人生道路上，只
要學識愛自己，堅守
自己嘅信念，就會
蛻變得更好，終
會 遇 上 真
愛。」

香港文匯報訊江伊晴（Elanne）兩年
前與朋友合資開設貓酒店，今年更由細
舖搬大舖，日前她接受香港開電視主播
馬梓軒訪問，分享堅持疫市擴充的大膽
想法：「呢件事對我嚟講好瘋狂，好多
人覺得我癲咗！疫情下最差試過淨係得
一間房租出，但點解喺呢個市道下，我
仍然想搬間大啲嘅舖，係因為呢兩年，
呢盤生意真係令我好開心，好有成功
感，幫到好多主人，直至現時有二百幾
個熟客！」
雖然疫情下經營困難，但Elanne從未
想過放棄，皆因背後得到老公蕭唯展
（Oscar）不斷鼓勵，她表示：「佢畀我
好大嘅支持，喺生意差嘅時候，我有問
佢應該點做！同埋佢都有同我講，話做
生意一定有高有低，如果遇到少少難關
就話要放棄，咁呢個並唔係我自己！」
提到Oscar的飲食生意，疫情下同樣
受到衝擊，Elanne坦言有關心對方：
「我梗係有關心佢嘅工作，因為疫情下
啲人少咗出街食飯，生意一定有影響！

不過我唔會好擔心，因為佢始終做咗生
意咁多年，我會喺旁邊不斷支持佢！同
埋疫情期間，佢有問我做呢個抗疫套餐
好唔好，然後我就會作為一個普通市
民，望吓個餐單吸唔吸引，抵唔抵，喺
呢啲情況下畀意見佢！」

香港文匯報訊 導演賈樟柯突然宣布，
他和他的團隊明年起將退出自己一手創立
的平遙國際電影展，把影展交給政府。在
前晚第四屆平遙國際電影展最後一天最後
一場公開活動現場中，賈樟柯登台致辭時
哽咽，他特別感謝了平遙和幫助過平遙影
展的人。
平遙國際影展近日突然召開媒體群訪，
其間影展創始人賈樟柯宣布：「可能今年
是我們這個團隊做的最後一屆平遙國際電
影展。我們沒有花政府一分錢，全部是社
會的資本，我們已經把這個品牌打造好
了。」他補充說明了離開原因：「讓平遙
國際電影展擺脫賈樟柯的陰影，讓它獲得
獨立的生命力這是非常急需的，所以我們
選擇在它強壯的時候離開。」之後，影展
將交給平遙政府。賈樟柯表示希望政府可

以找到好的
團隊來繼續承
辦影展，以後的
平遙國際電影展，他
希望做一個觀眾。他
說：「辦電影節的4年，我
幾乎沒有在這裏看過電影。」
隨後，著名女演員、賈樟柯太太
趙濤亦發文告別平遙電影展，「再見
平遙影展！賈導再也不用為影展求人
了，也終於可以睡覺了，我還挺開心
的。」
而賈樟柯前晚亮相電影展各單元觀影團

之選的揭曉現場，他與《我們四重奏》的
王磊、《來處是歸途》的劉澤兩位獲獎者
發表致辭時感觸道：「恭喜兩位導演獲得
觀眾評審推選出來的獎。這個門廳，我站
在這裏很有感觸，我經常在下午的時候一
個人站在那個入口，因為那個入口掛着費
穆先生的相。我經常看……還是要感謝電
影，也要感謝平遙這4年，讓我們能棲身
於此，這麼多電影人可以在此聚會。感謝
所有幫助過平遙國際電影展的朋友。」席
間，賈樟柯一度哽咽，台下觀眾向他表達
謝意：「我們也感謝你！」

平遙縣指賈導事前沒溝通
而有內地傳媒報道，平遙縣委宣傳部回

應賈樟柯團
隊退出平遙國
際電影展一事：
「他（賈樟柯）自己
自以為是地宣布（退
出）了，和誰也沒有溝通，
省、市、縣裏都不知道。我們
政府一貫的態度都是市場運作、
公司主辦，我們是支持人家辦的。」
平遙縣委宣傳部工作人員表示，因為賈
樟柯宣布退出特別突然，政府方面還
沒有對策，「這麼大的事情，現在
還定不下以後怎麼辦，也沒有
定誰來接管的問題。」
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香港文匯報訊（記者 李思穎）陳豪、唐詩詠昨日出席腕錶品牌的展

覽活動，育有二子一女的陳豪喜好收藏手錶，但當爸後便把這份心思放

在小朋友身上，不再玩貴錶，笑言「小朋友的學費有排我玩」，但就

很享受照顧他們的樂趣，有晚更有人半夜跳上他的床上，後來才

知道原來是二仔！

陳豪表示
喜歡儲

錶，尤其現在是爸
爸身份，一分一秒都

好重要，基本上每日24小
時不夠用，唯有用得更
「精」，他指：「每晚睡眠時
間都可以，不過就會留意小朋友
是否蓋好被和叫醒陪去屙夜尿，

但好享受照顧他們，（細女最黐
身？）不一定，有晚半夜其中一個跳上
來我們床上，後來先知道是二仔，（阻
礙你同太太二人時間？）不會，有小
朋友生活便是這樣，雖然很累和辛
苦，卻很享受。」
陳豪收藏的手錶中，最貴一隻價值

近6位數字，他謂：「我不追錶款，
但會分成初、中、上三級，上級無玩
好耐，因小朋友的使費都有排我煩，
他們的學費有排我玩，有了小朋友後
便會把所有放在他們身上，現時買手
錶會揀有GPS，以防小朋友走失可以
隨時尋回，（買禮物給太太會縮
水？）咁又無，同以前一樣，只會減
自己的一份。」
說到有傳舊愛廖碧兒明年3月結

婚？陳豪大方說：「傳啫，確實先，無
論如何我都會送上祝福。」

唐詩詠買名錶唔敢戴
單身的詩詠會否羨慕陳豪的幸福生

活，她表示：「我同
佢生活一樣，屋企都
有三個『小朋友』要
照顧，就係兩隻老貓
和一隻BB貓，每早起
來先忙着照顧牠們，
完全感受到湊仔感
覺，學識分配時間，
所以將來有自己孩子
時絕對無問題。」當
問到心急做媽咪嗎？
她即拉開話題說心急
買禮物逗自己開心，
萬一生了孩子便沒時
間，更透露第一次出
糧賺到錢時，花上接

近6位數字買錶獎勵自己，但一直不捨得
戴，怕會弄花，只是間中拿出來欣賞。
在旁的陳豪取笑她：「唔用就嘥，明明
新科技都變了舊科技，應該日日戴，戴
到爛為止。」

蘇麗珊陳穎欣見面數月即合作開餐廳

林穎彤分享自愛哲理

香港文匯報訊
（記者梁靜儀）李司
棋（司棋姐）昨日出席
消毒燈活動，她表示在家中
做足防疫措施，在門口位置放
了口罩及火酒，近日更裝了消毒燈
就更安心。
年屆70歲的司棋姐，昨日穿上黑色魚

網絲襪配短褲及長靴。她自嘲因大髀肥只可
以着黑色，並承認愛穿魚網絲襪，因天氣寒露
出大髀的感覺不好，司棋姐又指穿爛了的魚網絲
襪還可以循環再着：「我會剪咗中間一截套上手，着
住唔會跣落嚟，可以保護免寒氣。」
問到工作可有受疫情影響？她表示自己工作一向不多，近

日主要工作都是每星期去電台開live，所以影響不大，唯一影
響是少了出街。她又稱近日忙於在家烹調大閘蟹招待朋友品嚐。
她謂本身是北方人，愛將蟹肉放在薄餅上加葱來吃。
近日有傳關菊英（菊姐）身體有問題，問到司棋姐可有聯絡菊姐？她
說：「有約食飯，覺得佢冇問題，可能好食好住，皮膚靚過以前，只係少咗
去旅行，佢精神好好，冇病，反而我有小毛病成日聲沙，因為一咳兩聲，啲人
就驚咗你。」她又透露早兩年也有前往探望李香琴，她還跟琴姐講「嫲嫲喺大
廳」，琴姐都有碌大對眼，但不太認得人，令她感覺難受。

李司棋不覺關菊英有病江伊晴與夫營商 互相鼓勵抗疫境

■賈樟柯(中)前晚致辭時一度感觸哽咽。
網絡截圖

■江伊晴(右)的貓酒店今年更由細舖搬
大舖。

■■李司棋李司棋

■ 林穎彤今日

28歲牛一。

■■陳豪和唐詩詠曾陳豪和唐詩詠曾
花近花近66位數買錶位數買錶

獎勵自己獎勵自己。。

■ 賈樟柯早前以平
遙影展創始人身份出席
影展開幕式。

■■ 蘇麗珊的男友蘇麗珊的男友
KennyKenny也是股東也是股東

之一之一。。

■■蔡明思蔡明思((左二左二))、、趙慧珊趙慧珊((中中))和吳嘉和吳嘉
熙熙((右二右二))專程來支持陳穎欣專程來支持陳穎欣((左一左一))。。

■■廖碧兒被傳好事將近廖碧兒被傳好事將近。。
資料圖片資料圖片

■■ 唐詩詠每早起來都先忙着唐詩詠每早起來都先忙着
照顧愛貓照顧愛貓。。

■■ 已為人父的陳豪直言已為人父的陳豪直言，，基本上每日基本上每日2424
小時不夠用小時不夠用。。


